

Attaque à l'encontre de Charlie Hebdo

Paris, le 07 janvier 2015 – Comme l'ensemble de nos concitoyens, nous avons été choqués par l'attaque dont a été frappé Charlie Hebdo et qui a causé la mort de 12 personnes. Je tiens à me faire l'écho de la solidarité de l'ensemble du personnel de la Caisse des Dépôts à l'égard des familles frappées par ce drame. La Caisse des Dépôts s'associera demain à la journée de deuil national prévue ce jeudi en observant une minute de silence à douze heures. Nos drapeaux seront mis en berne durant trois jours.

Pierre-René Lemas
Directeur général du groupe Caisse des Dépôts

Contact presse

Groupe Caisse des Dépôts – Service presse : +33 1 58 50 40 00

56 rue de Lille 75007 Paris

 @CaissedesDepots

